
ひめ じ し しんがた よやくうけつけ そう さ

姫路市 新型コロナワクチン予約受付システム操作マニュアル
しょかいとうろくへん

～初回登録編①～

よやく うけつけ がめん み

予約を 受付する 画面を 見ます

に じ げん

URL／二次元コードから
よ やく が めん み

予約する 画面を 見る

ことが できます。

https://v-yoyaku.jp/282014-himeji

よ やく が めん

① スマートフォンから 予約する 画面を
ひら

開いて ください。

はじ とうろく まえ

ログイン（初めて 登録する＜前もって
もう こ

申し込むこと＞ときのみ）

せっしゅけんばんごう けんばんごう

② 「接種券番号」のところに 『券番号』
い はんかくすう じ

（※１）を 入れます。（半角数字

10こ）
たんじょうび

③ 「パスワード」のところに 誕生日
い はんかくすう じ

を 入れます。（半角数字８こ）
れい ねん がつついたち う

例）1950年12月1日に 生まれた
ひと い

人は、19501201と 入れます。
お

④ 「ログイン」ボタンを 押します。

けんばんごう

（※１）券番号は どこですか？

ひめ じ し ゆうそう むりょう けん おく

姫路市が 郵送で 無料クーポン券を 送り
けんばんごう けん けんばん

ます。 券番号は、 クーポン券の 「券番
ごう か

号」のところに 書いています。
すう じ

１０この 数字です。

②→

③→
④→

https://v-yoyaku.jp/282014-himeji


とうろく

メールアドレスを 登録します
はじ とうろく

（初めて 登録するときのみ）

⑤ 「メールアドレス」のところに メール
い ほか か ぞく

アドレスを 入れます。 他の 家族の
アドレスでも いいです。

かくにん

「メールアドレス（確認）」の ところ
おな い

は、同じ メールアドレスを 入れて
ください。

かくにん そうしん お

⑥ 「確認メールを送信する」ボタンを 押
します。

ひだり ず

⑦ メールアドレスに 左の図のような
き

メールが 来ます。
282014-himeji@v-yoyaku.jp

こ めいわく

※ メールが 来ないときは、 迷惑メール
はい

フォルダに 入っているかも しれませ
うえ

ん。 上の アドレスの メールが
く て つづ

来るように 手続きして ください。
か

⑧ メールに 書いている URLを
じ かん い ない ひら

24時間以内に 開いて ログイン して
ください。

じ かん す とうろく

※ 24時間過ぎると 登録することが でき
いち ど

ません。 もう一度、 ②から して
ください。

ほんにんかくにん ほんにん しら

本人確認＜本人かどうか 調べること＞
はじ とうろく

（初めて 登録するときのみ）
せっしゅけんばんごう けんばんごう

⑨ 「接種券番号」のところに 『券番号』
い はんかくすう じ

を 入れます。（半角数字１０こ）
たんじょうび

⑩ 「パスワード」のところに 誕生日を
い はんかくすう じ

入れます。（半角数字８こ）
れい ねん がつついたち う ひと

例）1950年12月1日に 生まれた人は、
い

19501201と 入れます。
お

⑪ 「ログイン」ボタンを 押します。

⑤→

⑥→

⑧→

⑦メールが きます。

⑨→

⑩→

⑪→

しょかいとうろくへん

～初回登録編②～



じょうほう か

アカウントの 情報を 変えます
はじ とうろく

（初めて 登録するときのみ）

な まえ せっしゅ ひと

⑫ 「お名前」のところに 接種する人の
な まえ い

名前を カタカナで 入れます。
でん わ ばんごう でん わ ばんごう

⑬ 「電話番号」のところに 電話番号を
い

入れます。
へんこう

⑬ 「パスワード変更」で パスワードを
か

変えます。
きゅう たんじょうび はんかくすう じ

• 旧パスワード：誕生日（半角数字８こ）
あたら かんが

• 新しいパスワード：パスワードを 考え
はんかくえいすう じ いじょう

ます（半角英数字８こ以上）
おな うえ か

• 同じパスワード：上に 書いた パス
いち ど い

ワードを もう一度 入れます。
とうろく お

⑮ 「登録する」ボタンを 押します。

じょうほう とうろく

アカウントの 情報を 登録しました
で じょうほう

「マイページ」が 出たら アカウント情報
とうろく

の 登録が できました。

とうろく み

※ 登録したことは マイページから 見る
ことが できます。

わす

※ パスワードは 忘れないで ください。
わす

※ パスワードを 忘れたら、 パスワード
しょ き か とうろく

の 初期化＜パスワードを 登録してい
もど

ないときに 戻すこと＞して ください。
しょ き か

パスワードの 初期化は、 ログイン
した

ボタンの 下にある 「パスワード
わす かた

を忘れた方はこちら」で して くだ
さい。

⑫→

⑬→

⑭→

⑮→
おな

同じものを
にゅうりょく

入力して
ください！

しょかいとうろくへん

～初回登録編③～


